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第 889 回例会 平成 21 年 7 月 16 日(木)                         第一回クラブフォーラム                                                                                     

創立 1990年 9月 29日,認証 1990年 10月 22日            WEEKLY BULLETIN       会長 : 井上 亮 / 副会長 : 平岩 義明 / 幹事 : 池永 隆司 

 

国際ロータリー 第 2740 地区 

佐世保中央ロータリークラブ 

 

’０９~’10年度 クラブテーマ 

自分のために楽しもう！他者
ヒ ト

のために奉仕しよう！ 

Let’s enjoying for oneself !   Let’s servicing for persons !   

 

 

 

  皆さんこんにちは！ 
  先週の例会は思いがけない外国人のご来訪に、語学が

不得手な私は、どのように対処したらよいのか分からず、

アタフタとしてしまい大変失礼しました。しかし福田会

員をはじめ語学の得意な数名の会員のお陰で何とか対

応することができました。今度そのようなことがあって

も、どの会員が、英語が話せるか分かりましたので慌て

ることなく対処できるのではないかと思います。 
  さて、先週の日曜日には東京都議会選挙があり、予想

通り自民党が大きく議席を失い、民主党が大躍進をしま

した。今後国政の場へと、私たちの関心が移るわけです

が、どちらが政権をとるにしてももっと景気を良くして

くれることを期待したいものです。その都議選と時を同

じくして、我が愛する阪神タイガースが、巨人に 2-1で
敗れ、早くも今期の自力優勝の可能性が消滅してしまい

ました。今更、監督を代えても、選手の補強を試みても

すべてに手遅れの様な気がします。今のどこかの党と同

じではないでしょうか？ 
こんな時は今季を諦め来季に向けて秘策を練りチーム

の立て直しを図って欲しいものです。 
  先週土曜日は地区のクラブ奉仕委員会の研修があり、

田端委員長、池永幹事と三名で武雄に行ってきました。

内容は会員増強のことでしたが、この後クラブフォーラ

ムにて田端委員長が研修の成果を詳しく報告をしてく

れるものと思います。 
 
本日のビジター 

佐世保南ロータリークラブ  古賀  良一 様 

 

 
１. 例会変更 
・ハウステンボス佐世保ロータリークラブ  
7月 21日(火)12：30～→7月 23日(木)18：30～    
ホテルヨーロッパレンブラントホール／創立記念例会
の為 
・佐世保西ロータリークラブ  
7月 28日(火)12：30～→７月 28日(火)18：30～  
ホテル万松楼／納涼会の為 
8月 25日(火)12：30～→8月 23日(日)10：30～  
ホテル万松楼／掛屋剛志君コンサートの為 
8月 4日(火)  休会  定款第 6条第 1節により 
 
２．来    信 
・(財 )ロータリー米山記念奨学会   
  ニュースレター「ハイライトよねやま」113号 
 
３．伝達・通知 

  ありません 

   7月 11日武雄市で地区協議会研修がありましたので，
井上会長、池永幹事とともに出席しました。クラブフォ

ーラムに際して，アンケート調査をおこないますので、

ご協力、宜しくお願いします。 
 

幹事報告       

                池永 隆司 君 

 

 
委員会報告 
クラブ奉仕委員会委員長   

              田端 茂 君 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 例会終了後、08-09 年度の第 13 回理事会をおこない
ますので、旧理事の方のご出席お願いします。 
 
パソコンクラブ     

                                 大久保 厚司 君   

1. 7月 24日(金) 19:00~  川崎ビル会議室 505号 
  Word と Excel による週報の作り方の勉強会 
2.  中央ロータリークラブのホームページに写真を募
集しています。風景、ご家族、仕事などどのようなもの
でもかまいません。写真を事務局まで送ってください。 
 
中央会       

                                   坂井 智照 君   

7月 20日(月・祝) 、佐世保カントリークラブで第一回
中央会を開催します。午前 11 時 10 分集合、11 時 40
分スタートです。表彰，懇親会は水月で行います。 
 

佐世保南ロータリークラブ 古賀 良一 様 
 久し振りにメークアップです。何かとお世話様になっ
ております。指山前会長ご苦労様でした。新三役の皆様 

健康に留意されてお励み下さい。 
井上亮 会長・平岩義明副 会長・池永隆司 幹事 
 皆さん、こんにちは。梅雨明けもまじか、元気で過ご
されていると思います。本日はクラブ奉仕委員会による

第１回クラブフォーラムとなっています。田端委員長よ

ろしくお願いします。それと７月２０日のビーチクリー

ンアップご出席予定の方、よろしくお願いします。 
長富寿人 君 
 佐世保南ロータリークラブ  古賀良一様のご来訪心
より歓迎申し上げます。昨年は職業奉仕委員会での卓話、

誠にありがとうございました。 
古賀純男 君 
 不肖私共夫婦の４０回忌の旅行に長富、牟田両夫婦に
同行していただきました。もし二人で行ったら３泊４日

が１泊２日になるところでしたが、両君のおかげで無事 

 

全日程を終えることが出来ました。中央ロータリークラ

ブの友情に心より感謝します。 

本田実 君 
 本年２回目のトライアスロン（大島）を無事完走して
きました。日焼け止めをぬるのを忘れて・・・・全身イ

タイ、イタイ・・・・皮膚ガンにはお互いに気をつけま

しょうね。岩政君、崎山君。 
前田眞澄 君 
 副幹事として３回目のホームクラブ例会出席です。が
んばりたい気持ちは充分あるのですが本日、所用により

途中退席します。心がいたみますので、ニコニコします。

すみません。 

 
 

 

     
クラブ奉仕委員長 
        田端 茂 君  

  7 月 11 日に武雄で地区のクラブ奉仕委員会の研修で
の印象深い事についてお伝えします。ロータリークラブ

はその地域で、歴史のあるクラブ、新しいクラブがあり、

考え方や活動が異なります。たとえば、「貴方はロータ

リーバッチにふさわしい行動をしているのか」と問いた

だすクラブもあれば、「女性会員が入会したら辞める」

と言われるクラブもあります。ほとんどのクラブで問題

視されていることですが、入会 3年未満の退会者が多い
ことや会員減少対策に悩んでいます。 
  佐世保中央ロータリークラブでは井上会長と田雑会

員増強委員長ともに会員増強特別委員会を設置・活動し

ていきたいとの所存です。本日は会員増強と退会防止を

いかに推し進めていくか、どのような方針が会員の友愛

を深めることができるかなどについて、クラブフォーラ

ムをおこないたいと思います。クラブ奉仕委員会では副

委員長の川崎君と共にクラブ管理、週報・出席、親睦活

動、SAA の 4 委員会を担当しています。配布しました
アンケートは地区協議会に基づき、また、会員増強や退

会防止策などの調査です。4委員会が別々の活動をする
のではなく協議をおこないながら奇譚ない意見のもと

に参加意識と他の委員会への理解を高めて、会を楽しく、

退会防止と会員増強を深めていきたいと思います。 
  前回の例会後、23 名が集まり、クラブフォーラムと
して色々な意見を交わし、有意義であった思います。 

第 889回例会 平成 21年 7月 16日(木)                        第一回クラブフォーラム                                 

 

 
委員会報告 
     ロータリー情報担当   
                岩政 孝 君   

ニコニコボックス 

親睦活動委員会  野村 和義 君   

本日の合計    8，０００円 

累計     １34，０００円 
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 本日は井上会長によるプログラム説明後、第 1回クラ
ブフォーラムとして入会 3 年未満の会員の意見や皆様
のご意見や感想を聞きたいと思います。 
 
プログラムについて 

      会長  井上 亮 君 

 

 桟ガバナー補佐から、例会時に職業に関連した役に立
つ卓話をしてほしいとのことです。 
1. 我々の地域の状況把握のため市職員の部長クラスに
よる卓話(経済状況、住宅事情、農林水産業状況など)。 
2. 米山奨学生の卓話。 
  また、委員会卓話にも職業情報に絡んだ講師を御呼び

することなどご検討ください。心当たりの方は幹事まで

ご一報ください。 
 
クラブ奉仕委員会副委員長 
        川崎 洋一 君 

 

  今年で 4年目に迎えますが，入会当初はロータリーク
ラブ委員会活動が漠然として解らないことが多いもの
ですからなじめないこともありましたが、週報、ホーム
ページやビデオ編集を作っているうちに関係する皆さ
んに少しずつ声をかけてもらい、また、今年 2月に父が
亡くなったときに、皆様が葬儀に駆けつけて頂きまして、
佐世保中央ロータリークラブの皆様に、より深い親愛を
もつようになりました。また、私事では同クラブメンバ
ーとのバイクのツーリング仲間もでき、クラブ外での親
睦を深めることもできます。さらにパソコンが好きなも
のですからパソコンクラブの副会長もやらされていま
すが、色々な知識の交換の場としても、また、委員会の
皆様との例会終了後 30分くらいお話しすることも含め
て、クラブは意義があると思います。これらから省みて、
早めに溶込めたら良かったなぁと感じております。 

 
  ロータリー活動は入会して約 1年たちました。各月間
を一巡りしたことになります。大まかな年間行事、推進
月間等を１回ずつ通過してなんとなく年間の流れはつ 
かめたようです。用語もさながら、組織構成の理解もや
や難しいところです。各委員会活動内容は、例会に出 

 

席しながら、また、諸先輩方から様々な場所でいろいろ
な形で教えていただきました。言葉や内容の理解で役に
たったのは、入会２年未満会員教育でした。このときの
資料は大切に持っており、参考にしています。 
  4大奉仕の、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際
奉仕があります。これは用語が難解なのではなく、その
意図するところを深く理解するのが容易ではないよう
に思われます。どの様にしてクラブに奉仕するのか、職
業に携わる中で奉仕の理想をどのように生かすのか、地
域・行政区域内の生活の質を高める行動をどのような活
動ができるのか、国際理解、親睦、平和を推進するため
の活動は何なのか、いろいろと考えさせられます。実際
のところ、例会や各種大会などへの参加を積み重ねて、
ロータリアンとしての活動内容や意味を知ることがで
きるのではないかと思います。 
   
ご意見 1 
   社会奉仕委員会 牟田 憲市 君  

  我々の世代は会員紹介を出し尽くしています。若い方
に会員増強のご協力お願いします。 
 
ご意見 2 
   SAA 委員会  富永 博美 君  

  私も中央ロータリークラブに入会前に別のクラブか
らの誘いがありましたが、1ヵ月の違いで、このクラブ
に入会しました。素早い行動に出ることが必要だと思い
ます。 
 
ご意見 3 

  直前会長      指山  康二 君   

  中央ロータリークラブの年会費は 19万円、中央ロー
タリークラブ財団基金１万２千円です。他のロータリー
クラブも会員減の中、中央ロータリークラブは 40名を
保っています。市内ロータリークラブの中には 30名を
切るクラブが 3 クラブあり、75 名のクラブでは出席免
除会員が 22 名のところもあります。クラブは 45 名が
会の運営に適していると思いますので、楽しい例会で減
少を少なくし、会員拡大をおこなっていきたいと思いま
す。 

ＳＡＡ  / 司会  ; 富永 博美 君、音響  ; 南部 建 君     

      
   次回例会   7 月 23 日(木) 12 : 30 ～ 
    次々回例会 8 月  1 日(土) 17 : 30 ～

第889回例会 平成21年7月16日(木)                         第一回クラブフォーラム                                

 

親睦活動委員会 
      中村 貴 君 
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